

Dr. Ramin GARAGURBANLI (Ramin GURBANOV)

Docteur en droit, Haut Fonctionnaire et Juge

QUALIFICATIONS ACADÉMIQUES

- Institut de législation et de droit comparé, Docteur en droit
- Institut d'État et de droit, Académie des Sciences de Russie, doctorat en droit
- Faculté de droit international, Université d'État de Bakou
- Faculté de droit, Académie de droit russe, Ministère de la justice

RECHERCHE SCIENTIFIQUE

- Institut de droit international et Université de Georgetown (administration judiciaire et des tribunaux, gestion de la charge de travail, Washington D.C., USA)
- École de droit de l'Université Northwestern, Centre pour les droits de l'homme internationaux (indépendance judiciaire et protection des droits de l'homme par les tribunaux des États-Unis, Chicago, Illinois, États-Unis)
- Centre judiciaire fédéral (éducation judiciaire en tant qu'élément essentiel de l'indépendance de la justice, Washington DC., USA)
- Département de la justice, Division des droits civils (Rôle du Ministère de la Justice dans la protection des droits de l'homme aux États-Unis, Washington DC., USA)

EXPÉRIENCE PROFESSIONNELLE

2008 - 2020 : Coordinateur de projet pour les projets de modernisation judiciaire à grande échelle financés par la Banque mondiale en Azerbaïdjan

Responsable de la coordination et de la gestion des services judiciaires financés par la Banque mondiale et des projets de modernisation des infrastructures intelligentes en Azerbaïdjan. Planification stratégique et opérationnelle en tant que chef du groupe de travail chargé des activités liées à la transformation du pouvoir judiciaire en Azerbaïdjan au cours de la mise en œuvre de systèmes électroniques de tribunal intelligents (par exemple, systèmes de gestion des affaires et des documents, enregistrement audio et vidéo des tribunaux, système de mise en œuvre électronique), ainsi que de la modernisation des bâtiments de la Cour et des infrastructures informatiques au sein du système judiciaire. En outre, il a participé à des projets de recherche internationaux portant sur l'évaluation et l'organisation des systèmes judiciaires.

1998 - 2013 : Dans le secteur de la justice en Azerbaïdjan

Il a travaillé dans divers départements du Ministère de la Justice, tels que le département de la législation et de la propagation légale, le département de l'enregistrement public des personnes morales, le département d'analyse analytique (statistiques judiciaires), le département général d'organisation et de supervision de la division des réformes).

En 2013, il rejoint le pouvoir judiciaire azerbaïdjanais et a été nommé juge (spécialisation pénale). En 2017, il est élu en tant que membre du Conseil d'Association des Juges en Azerbaïdjan.

Depuis 2011, il occupe différents postes à l'Académie Nationale des Sciences d'Azerbaïdjan.

Depuis 2018, il dirige le département «Droit international» de l'Institut du droit et des droits de l'homme.

Depuis 2018, il est Directeur adjoint de l'Académie de la justice d'Azerbaïdjan.

Il a publié plus de 98 ouvrages sur différents aspects du droit international, européen et pénal, y compris les publications de la CEPEJ (Etudes N21 et N22).

2005 - En cours Conseil de l'Europe / CEPEJ

Depuis 2005, il est membre et correspondant national de la Commission européenne pour l'efficacité de la justice (CEPEJ) ; en 2011 il devient membre du groupe de travail sur l'évaluation des systèmes judiciaires (CEPEJ-GT-EVAL) et de 2018 à 2018, il a participé aux visites d'évaluation par les pairs en Estonie, Suisse, République slovaque, Chypre et Géorgie, et a présidé les missions d'évaluation par les pairs en Lituanie et Ex-République yougoslave de Macédoine.

En 2014, il fut élu membre du Bureau durant la réunion plénière, Vice-président de 2016 à 2018 et depuis 2019, il est Président de la CEPEJ.

